

[News](#)

News: Halterungen und Schrauben am Haus des Kurgastes angerostet

Beigetragen von S.Erdmann am 05. Apr 2018 - 16:30 Uhr

Mit einem Gerüst versehen ist derzeit die Nordseite vom „Haus des Kurgastes“, da dort Arbeiten an der Fassadenverkleidung durchgeführt werden müssen. Bei einer routinemäßigen Besichtigung wurde festgestellt, dass Schrauben und Halteteile stark angerostet waren. Da dort oben auf der Düne bei Sturm starke Kräfte auf die Verkleidung wirken, sei eine Erneuerung unabdingbar.

Eilhard Küpker von der Bauunterhaltung teilte mit, dass man die Arbeiten in zwei Abschnitte teilen muss, die Nordseite soll jetzt vor der Saison noch fertig gestellt werden, der Rest muss dann im Herbst gemacht werden. Küpker: „Die Auftragsbücher der Handwerksbetriebe sind voll, und es war sehr schwer, überhaupt noch einen Dachdecker vor der Saison zu bekommen. Zudem sind wir froh, dass ein auf Juist ständig tätiges Bauunternehmen uns das Gerüst zur Verfügung stellen konnte.“

Die Südwestecke wurde bereits vor einiger Zeit mit einer neuen Fassadenverkleidung aus Kupfer versehen. Um ein einheitliches Bild zu bekommen, soll die jetzt zu wechselnde Verkleidung in Art und Ausführung mit der Ecke identisch werden. Die Arbeiten in der Nordseite sollen bis zum Ende der Bausaison am 1. Mai fertig sein.

Unser Foto zeigt das HdK mit dem Gerüst. Rechts am Gebäude kann man die neue Kupferverkleidung sehen, wie sie auch an den anderen Stellen des Hauses einheitlich verbaut werden soll.

JNN-FOTO: STEFAN ERDMANN

Article pictures

